



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



El 'plan Terrazas' funciona

El CD Guadalajara se sube de nuevo al tren de los sueños

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara
deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @danyсан_sports



Estamos a punto de llegar al ecuador de la temporada, faltan cuatro jornadas para que se cierre la primera vuelta, y lo que parece evidente es que el 'Plan Terrazas' funciona. Este pasado domingo el frío que hacía en el Pedro Escartín no impidió que el equipo demostrara que no se arruga ante el rival y que sabe jugar con sus armas a la perfección. Ante el Murcia los de Carlos Terrazas esperaron su momento para asestar dos zarpazos en la primera parte y dejar prácticamente sentenciado el partido con 2-0.

Pero el fútbol son 90 minutos y, lo que parecía un partido controlado por el Depor, se tornó en una pesadilla que obligó a los morados a pedir la hora. Un gol de Pedro para los murcianos daba emoción al choque y más después de que una inoportuna doble cartulina amarilla de Barral dejara en inferioridad numérica al equipo de Terrazas. Pero de estos partidos se suele salir también muy reforzado si consigues el objetivo ante las adversidades, y eso fue lo que ocurrió.

Una victoria que devuelve al equipo y a los aficionados a esos sueños de principio de temporada que le tuvieron coqueteando con el ascenso a primera durante un buen puñado de jornadas. Ahora el equipo se sitúa de nuevo en la octava posición con 26 puntos, a dos del ascenso y con 11 por encima del descenso. Esa buena cantidad de puntos nos deja como moraleja que muy mal se tienen



IVÁN MORENO. El centrocampista del Guadalajara consiguió el segundo gol

El análisis del rival

Un histórico Celta de Vigo

El Guadalajara visita Balaídos para enfrentarse a un Celta de Vigo que, pese a ser candidato al ascenso tan solo tiene un punto más que el equipo de Carlos Terrazas. Un Celta que viene de empatar a cero en Alcorcón. El equipo de Paco Herrera se está mostrando extremadamente irregular, tanto en casa como fuera, pero dispone de una plantilla más que solvente.

A tener en cuenta: Un equipo muy compacto y que genera muchas ocasiones de gol que no suele desaprovechar.

Nombres propios: Insa y Oubiña mueven el equipo a su antojo. Iago Aspas de cara a gol; y Mario Bermejo en la brega ofensiva.

A seguir: Quique de Lucas, uno de los mejores jugadores de la categoría, que se ha convertido en el auténtico referente del equipo.

que dar las cosas en la segunda vuelta para no llegar a esos cuarenta (y pico) con los que salvar la categoría. De hecho este sábado el Guadalajara rinde su última visita de la temporada a Galicia (la primera fue a la Coruña y mejor no recordarla), para enfrentarse al Celta.

Los aficionados morados que se den cita este sábado a las 18:00 en Balaídos seguirán haciendo historia con el equipo al pisar un estadio que fue mundialista y en el que el Depor tratará de mantener su buena racha que le ha llevado a encadenar cinco jornadas sin conocer la derrota.

El último párrafo va dedicado al maestro Terrazas. Tras la victoria ante el Murcia y en rueda de prensa, sorprendía al verle, si no enfadado, si como con ganas de dar un tirón de orejas a quién no confiaba en el equipo (escúchale en www.dguada.es). ¿Rabia contenida? Sinceramente no sé el motivo real del enfado pero el mundo del fútbol a veces es injusto y los entrenadores siempre dependen de los resultados. Si va por ahí la cosa, nada podemos hacer, pero si es porque el mister haya notado falta de apoyo mediático, desde estas líneas le agradecemos que haya conseguido tener a nuestro Depor compitiendo con los mejores y sacando el mejor partido a una plantilla de segunda B que definitivamente se siente de la categoría con apenas cuatro meses de trabajo. Al final ganaremos o perderemos y otros decidirán desde los despachos, pero lo que parece evidente es que lo que a día de hoy tiene el CD Guadalajara es mucho mérito del técnico. Ánimo Carlos.

EL DÉPOR EN BREVE

Plantilla. Barral y Jony sancionados, Javi Soria entre algodones

■ El lateral Javi Barral y el centrocampista Jony se perderán el partido contra el Celta de Vigo por sanción. Igualmente Javi Soria no ha podido ejercitarse con normalidad durante la semana y es seria duda para el partido. Un choque que será muy especial para Gaffor y Víctor Fernández, dos ex celtiñas.



Firma de convenio con la Diputación

■ La presidenta de la Diputación provincial, Ana Guarín, junto con el diputado delegado de Deportes, Javier del Río, han firmado un convenio de colaboración con Germán Retuerta, por un importe total de 35.000 euros.

Torneo. El Trofeo Alcarria se celebrará el día 22 de diciembre

■ La cita de la XXXVII edición será a las 18.00 horas, en el Pedro Escartín. El rival del Deportivo Guadalajara, será una selección de jugadores de los cinco equipos de Castilla-La Mancha que militan en Segunda División B -Albacete, Toledo, Conquense, La Roda y Puertollano-, entrenados por Abel Resino.

Cantera. Vuelve a la competición para cerrar 2011

■ El pasado fin de semana la 1ª Autonómica Preferente se tomaba un respiro debido al parón liguero motivado por el puente, pero este domingo a las 12 en el anexo 1 del Pedro Escartín, el filial morado recibe al Sporting Cabanillas para cerrar el año. Actualmente el equipo es 4º clasificado con 26 puntos.